

Leydi Laura Moya y Lester Ders en Mundial de pentatlón moderno



La Habana, 3 sep (JIT) Los cubanos Leydi Laura Moya y Lester Ders debutarán entre miércoles y jueves, respectivamente, en las pruebas individuales del Campeonato Mundial de Pentatlón Moderno, con sede en Budapest, capital de Hungría.

La triple medallista en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 integra uno de los grupos con más de veinte concursantes, quienes buscarán avanzar a la final femenina prevista para el viernes.

A esta disputa de medallas clasifican las 12 primeras de cada lote y otras ocho de los diferentes grupos con las mejores puntuaciones.

Similar sistema registrará en la semifinal masculina el jueves en pos de alcanzar la final del sábado, una dura prueba también para Lester, cuarto en Lima y clasificado -como Leydi Laura- para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Ambos volverán a salir al ruedo en el relevo mixto, prueba prevista con final directa en la jornada del cierre del Mundial (8 de septiembre), al cual asisten cerca de 200 pentatletas del orbe, según el sitio de la Unión Internacional de Pentatlón Moderno (UIPM).

Leydi Laura manifestó a JIT que «en el mixto tenemos las mejores posibilidades, ya que el programa de los Juegos Olímpicos no lo contempla y quienes aún no están clasificados deben concentrarse en la prueba individual».

«Hoy solo nadamos un poco porque estamos cansados del largo viaje. Hace calor, pero es más fresco que en Cuba, realmente una temperatura agradable», comentó mediante Facebook la competitiva atleta de 27 años de edad.

Los mundiales de este deporte comenzaron en 1949 y desde 1981 se incluyó a las mujeres, en tanto en Juegos Olímpicos aparecieron en la edición de Estocolmo 1912.

Esta vez los organizadores locales tuvieron el desafío de crear un mismo escenario para las cinco disciplinas, apelando al formato que se utilizará en Tokio, introdujo hace un año en el Mundial celebrado en la Ciudad de México.

Agrega la web de la UIPM que todas las disciplinas, durante los seis días de competencia, serán en el Parque Kincsem, sede de las carreras de caballos en Budapest y que se ha convertido especialmente en una Pentathlon Arena, con una piscina temporal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/200834-leydi-laura-moya-y-lester-ders-en-mundial-de-pentatlon-moderno>



Radio Habana Cuba